
 
 

INDICAÇÃO 
 
 

INDICA que seja feito estudo para que a
concessionária de transporte coletivo urbano
providencie uma linha de ônibus para atender o
trajeto Embu das Artes até Cotia.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

          O VEREADOR LÚCIO COSTA no uso das atribuições que lhe confere o artigo 133 do regimento
interno INDICA ao Chefe do Poder Executivo Municipal, que seja feito estudo para que a concessionária
de transporte coletivo urbano providencie uma linha de ônibus para atender o trajeto Embu das Artes até
Cotia, cujo itinerário tenha como ponto final a Rua Itaquaquecetuba no Bairro Paisagem Renoir em Cotia.
 
 
 

JUSTIFICATIVA
 

 
 
          Considerando  que,  esta  linha  de  ônibus  se  faz  necessária  devido  ao  grande  número  de
trabalhadores, em sua maioria empregadas domésticas que trabalham nos condomínios desta região de
Cotia, e que passam por dificuldades neste longo trajeto de difícil acesso, sendo que particularmente
conheço esta dificuldade, pois já trabalhei em uma empresa nesta localidade e, realmente, este trajeto é
demorado e longo, em razão de dar muitas voltas;
 
 
 
          Considerando que, uma linha com itinerário mais específico facilitaria a vida dos usuários, que
hoje precisam pagar duas ou três passagens para se locomover já que não existe uma linha direta que
faça este percurso.
 
 
 
          APRESENTO ao Egrégio Plenário, a presente Indicação.
 
 
 
 
 1) NEY SANTOS - Prefeito Municipal PREFEITURA MUNICIPAL DE EMBU DAS ARTES
 

 
Plenário "Mestre Gama", 4 de agosto de 2021.

 
 
 

Lucio Costa - MDB
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